

País

Exportación de gas desde Venezuela no ha sido coordinada con el Gobierno ni con **Ecopetrol**, asegura MinMinas

El ministro Edwin Palma habló del tema luego de que se conociera un documento de la estatal petrolera venezolana PDVSA.

Mayo 10, 2025



Johnny Olivares
El ministro de Minas y Energía Edwin Palma.

Compartir:



Por: **Redacción ELHERALDO.CO**

Luego de que se conociera un documento de **PDVSA**, la empresa petrolera de **Venezuela**, que confirma que desde ese país se empezaría a exportar gas a Colombia desde diciembre de este año, el ministro de Minas colombiano **Edwin Palma** salió a aclarar el tema.

Leer también: [Fiebre amarilla: MinTransporte anuncia nuevas medidas obligatorias para viajar en Colombia](#)

Palma le dijo a Caracol Radio que ese transporte de gas no está siendo coordinado ni con **Ecopetrol** ni con el Gobierno Nacional.

➔ El 1 de diciembre se empezará a transportar gas desde Venezuela a Colombia, informó Pdvsa

Noticias relacionadas



PAÍS
El nuevo vainazo de Uribe a la consulta popular de Petro: "Son propuestas engañosas del Gobierno"



DEPORTES
Cruz Azul vs. León: el ex-Junior que tiene la misión de eliminar a James Rodríguez

Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Aclaró que en la actualidad Colombia tiene restricciones por parte de la **Oficina de Control de Bienes Extranjeros (OFAC)** que le impiden hacer dichas transacciones. Además, indicó que está en duda la disponibilidad e integridad del gasoducto.

Hay que recordar que PDVSA administra el **Gasoducto Transcaribeño Antonio Ricaurte**, que cuenta con una extensión de 225 kilómetros, con 88,5 kilómetros en territorio colombiano y el resto en Venezuela. Este gasoducto está inactivo desde casi 10 años.

Palma, de acuerdo al medio nacional, no descartó la posibilidad de que se concrete esta exportación como parte de una solución al tema del gas en Colombia, pero aclarando que aún faltan muchos pasos para que se firme.

Importante: “Son posibles los 1.3 millones de votos para la consulta, pero hay que abrir posibilidades para que decidan”: senador Iván Cepeda Castro

“Como lo he sostenido, la solución rápida al problema de gas, sobre todo para la industria colombiana, **está en Venezuela**, estaría en disposición de revisar los temas aquí planteados y pues requerimos de cooperación pública y privada. Pero asuntos de la geopolítica sobre el particular complejizan la conversación”, dijo Palma, citado por Caracol Radio.

El documento en cuestión, dado a conocer de igual forma por Caracol Radio, señala que “PDVSA GAS S.A. Sucursal Colombia tiene vigente un contrato de transporte internacional de gas, suscrito con **Ecopetro** en diciembre de 2007, siendo éste el único contrato que tiene la sucursal. Contrato que se encuentra en periodo de estabilización de equipos hasta el 30 de noviembre de 2025”.

También se lee: “Conforme al contrato de transporte internacional de Gas, PDVSA GAS S.A. Sucursal Colombia supra mencionado, y al referido periodo de estabilización de equipos del contrato, hasta ahora se tiene previsto el transporte de gas a partir del primero de diciembre de 2025”.

Temas tratados

• Gas • Exportación de gas • Venezuela • PDVSA • Edwin Palma • **Ecopetro**

Te puede interesar



PAÍS

Los Comandos de la Frontera niegan ser los autores del ataque con 12 muertos en Ecuador



PAÍS

“Aún hay tiempo para que el ELN dé los pasos necesarios hacia la paz”: senador Cepeda



PAÍS

Fiebre amarilla: MinTransporte anuncia nuevas medidas obligatorias para viajar en Colombia



PAÍS

“Son posibles los 1.3 millones de votos para la consulta, pero hay que abrir posibilidades para que decidan”: senador Iván Cepeda Castro



PAÍS

¿De cuánto es la multa por no llevar las luces del carro o moto adecuadamente?



PAÍS

Diana Marcela Morales será la próxima ministra de Comercio, Industria y Turismo



PAÍS

Mindefensa rechaza “brutal ataque” de disidencias de las Farc en Ecuador que dejó 12 muertos



PAÍS

Migración Colombia logró acuerdo con el Gobierno: suspendido el ‘plan tortuga’



PAÍS

La JEP condita alfo Medellín



PAÍS

Comentarios de los representantes de la

Más de País

PAÍS

El nuevo vainazo de Uribe a la consulta popular de Petro: “Son propuestas engañosas del Gobierno”



PAÍS

Denuncian posible caso de abuso sexual en un jardín infantil en Fusagasugá



PAÍS

Asesinan a la suegra del cantante Pipe Calderón: habría tenido nexos con ‘narcos’



PAÍS

Una frase sobre el amor, ¿respuesta de Gustavo Bolívar a desplante de Petro?



PAÍS

Revelan nuevos detalles sobre colombiana que murió en Egipto: una amiga publicó un video en TikTok



Suscríbese a nuestro canal de

WhatsApp aquí

EL HERALDO



La JEP acredita al **NO MAGDALEÑA** como víctima y sujeto de derechos por el conflicto armado



Secuestran a dos funcionarios de la Fiscalía en Arauca



Bogotá: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa
¿Cómo puede la IA transformar mi futuro financiero?

Trade AI | Patrocinado

[Registrarse](#)

Invertir \$100 en CFD con IA podría devolverte un segundo salario
Gana más con IA CFD (Empieza hoy)

AI Trade.Pro | Patrocinado

[Empieza ahora](#)



Compra CFD de **Ecopetrol** con sólo \$200 y empieza a ganar.

VICI | Patrocinado



IA + CFD = una forma más inteligente de ganar ingresos extra.



Compra CFD de **Ecopetrol** con sólo \$100 y empieza a ganar.

¿Cómo puede la IA transformar mi futuro financiero?

Trade AI | Patrocinado

VICI | Patrocinado

Registrarse

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita

Síguenos en redes:



Publicar un clasificado ó edicto